

危険業務従事者叙勲が発表

本町から3名が受章

長年にわたり危険度の高い業務に従事し、その功績をたたえる危険業務従事者叙勲が10月13日に発表され、本町から3名が受章されました。

▶防衛功労 瑞宝双光章

加藤睦夫氏（南今泉）

▶防衛功労 瑞宝单光章

西浦節男氏（二之袋）

広部君夫氏（みづほ台）

叙 勳

秋の叙勲が発表

本町から1名が受章

11月3日に秋の叙勲が発表され、広島高等検察事務局長として長年にわたり業務に従事し、その功績がたたえられた宮本和夫氏が受章されました。

▶瑞宝小綬章

宮本和夫氏（永田）

文化や教育などの各分野で活躍し、多年にわたり町の発展や振興に貢献された方をたたえる町文化の日表彰。11月8日に中央公民館で式典が行われ、次の方々が表彰されました。

小倉勉（南横川）
彰

犯罪防止のために防犯灯を寄贈

住民の皆さんのがんばりのために、東京電力株式会社成田支社から防犯灯10基が寄贈されました。

この防犯灯寄贈事業は、同社の地域社会貢献の一環として、昭和27年から実施されています。

贈られた防犯灯は、町防犯組合を通じて設置されます。

栄養士だより 57

食事をもっと楽しく

最近では、核家族化や家族の生活時間の変化により、家族だんらんの機会が減っています。1人だけで食事をとる「孤食」も増えてきています。

孤食が及ぼす影響として、子どもでは、偏食のほかに心の問題が心配されます。食事は親子のコミュニケーションの場でもあります。家庭の事情にもよりますが、なるべくお子さんと一緒に食べるよう心掛けましょう。一緒に食べられないときは、作業の合間にでも声を掛けながら食べるなど工夫をしたいものです。楽しい会話はおいしい味付けのひとつになることを忘れないでください。

また、一人暮らしの若年者は、外食やインスタント食品を利用することも多くなるかもしれません。塩分・脂肪分のとり過ぎや食事時間が不規則にならないようにするこ

とが大切です。インスタント食品でもひと手間加えると、栄養バランスが良くなるものもあります。

高齢者では、食欲が出ないとか、食品の購入や調理が面倒になり、栄養が偏るために健康を損なうケースも見られます。缶詰や乾物類、冷凍野菜など簡便な食品を常備しておきましょう。

そして、たまには外食や会食を友人や知人と楽しむといいですね。会話をすることで、食欲も増し、液体の分泌がよくなりますから、胃腸の働きも助けてくれます。会話のある食事は、とても体に良いということです。

食事は体と心の健康づくりに欠かせないものです。皆さん、楽しい食事を心掛けましょう。

問健康福祉課健康指導係

☎ (72) 8321

町の発展や振興に大きく貢献

町文化の日表彰



▲前列左から、内山（義）氏、鈴木氏、内山（邦）氏

3名の方々に功労表彰

その他
各種表彰
(敬称略)

社会福祉功勞

（敬称略）

千葉県社会福祉協議会長表彰

市東達也（細草）

内山和子（南今泉）

千葉県更生保護女性会連盟

会長表彰

内山キヨ（南今泉）

千葉県知事感謝状

飯田イソ（南玉）

千葉県保護観察所長感謝状

小高英子（大網）

千葉県社会福祉事業功労者厚生労働大臣表彰

田中久子（上貝塚）

千葉県社会福祉施設団体関係役職員

小川公延（柿餅）

社会福祉事務官表彰

鈴木敏行（五十根）

総務大臣表彰

市東達也（細草）

千葉県社会福祉事業功労者厚生労働大臣表彰

鈴木道子（南今泉）

千葉県知事感謝状

内山和子（南今泉）

千葉県更生保護女性会連盟

会長表彰

内山和子（南今泉）

千葉県社会福祉事業功労者厚生労働大臣表彰

鈴木道子（清名幸谷）

千葉県知事感謝状

内山キヨ（南今泉）

千葉県社会福祉事業功労者厚生労働大臣表彰

鈴木道子（南今泉）

千葉県知事感謝状

内山和子（南今泉）

千葉県社会福祉事業功労者厚生労働大臣表彰

鈴木道子（南今泉）

千葉県知事感謝状